
Que nunca se apague tu luz en mí  
Jesús, vale la pena encontrarme contigo. 
Eres la luz que ilumina mi vida  
si estoy “enchufado” a Ti con la oración y la eucaristía. 
Que nunca se apague tu luz en mí 
para iluminar todas mis oscuridades. 
Gracias por las personas que me iluminan y guían. 
Que yo con mi amor y mis obras buenas  
sea también luz para todos. 
Que cuando en mí “se me vaya la Luz de Dios”,  
quedando en tinieblas por las “averías” del pecado, 
me acerque al Sacramento del Perdón  
a recobrar la luz, el amor de Dios. 
Así, entre todos, haremos que el mundo  
esté mejor “iluminado” con nuestras buenas obras. 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

19 de marzo: FELICIDADES PAPÁ 
Querido Jesús: Hoy te pido por mi papá.  

Que nunca le falte el trabajo, ni tenga problemas de salud. 
Que esté feliz en nuestra familia y cada día seamos más unidos,  

para que esté orgulloso de todos nosotros. 
Ayúdame a confiar mucho en él, a escuchar  
sus consejos y a obedecer en lo que me pida. 

Te pido que él esté contento y no se canse mucho  
trabajando por nosotros. 

Acompáñalo en todo momento, cuando trabaja,  
viaja, o está con nosotros. 

Dale paciencia, buen ánimo y mucha alegría. 
Lo quiero mucho y te pido que lo cuides y lo quieras tú también. 

Gracias, Jesús,  por mi papá. 

 



El Maestro Jesús me enseña el oficio de electricista 
1. VER: El oficio de electricista 

- Continuamos la cuaresma acercándonos a Jesús, el Buen Maestro, el hijo del 
carpintero que nos enseña a VIVIR.  De la mano de Fano seguimos una dinámica de 
“oficios”, tratándolos de aprender y también de practicar para ser buenos cristianos. 
Tras los oficio de mensajero, de montañero y de árbitro, Jesús nos enseña ahora el 
oficio de “electricista”. ¿Qué hace un electricista? Sabe hacer lo necesario para que 
haya electricidad y sabe reparar las averías cuando “se ha ido la luz”. Pensemos: si se 
va la luz ¿cuántas cosas dejan de funcionar?, ¿qué nos pasa de noche?   

¿Qué es un electricista? ¿Qué se le pide? 
2. JUZGAR: Jesús nos enseña el oficio de electricista 

- En el 4º domingo de cuaresma, Jesús Electricista, se encuentra con Nicodemo, un 
fariseo que a escondidas va de noche a hablar con Jesús para iluminar su vida.  Jesús le 
explica que “Dios envió a su hijo al mundo para salvarle”, pero los hombres 
“prefirieron la oscuridad a la luz”. Jesús y Nicodemo, película: http://youtu.be/T_AfHh-p82k 

¿QUÉ NOS QUIERE DECIR JESÚS? 
- Jesús se da cuenta de que en las personas hay una avería: “los hombres prefirieron la 

oscuridad a la luz, porque sus obras eran malas”. Nuestro pecado, nuestras malas 
obras, hacen que se vaya la luz en nosotros y en el mundo, y que haya mucha 
oscuridad: no vemos clara nuestra vida, no vemos esperanza ni futuro… 

- Por eso, Jesús-Electricista viene a reparar la avería provocada por el pecado para que 
vuelva la Luz: ¿Cómo repara el “apagón” provocado por el pecado? 

* Enseñándonos que Dios nos quiere tanto que entregó a su Hijo, para que todo el que 
cree en Él “se salve por Él”, tenga la luz de la vida. 

* Y además, Jesús-Electricista, mediante el Sacramento de la Reconciliación, perdona 
nuestros pecados, y así hace que vuelva la Luz de Dios a nosotros y que su Amor 
ilumine nuestra vida y “funcione”. 
Buscando la luz, Verbo Divino 2021, reflexión: https://www.youtube.com/watch?v=tKz4i2r8sgE 

¿A qué te está llamando el oficio de árbitro en esta cuaresma?  

3. ACTUAR: Comienza el oficio de árbitro 
- Como aprendices de Jesús-Electricista, tenemos que practicar lo que Él nos enseña. 
* Lo primero es dejar que su Luz ilumine toda nuestra vida: ¿Cómo? Estando  

“enchufados” a Él con la oración, la Eucaristía, la formación… para que su Luz tenga 
potencia en nosotros y “se vea que sus obras están hechas según Dios”. 

* Y, si notamos alguna “avería” provocada por el pecado, que hace que “se vaya la Luz 
de Dios”, recibamos pronto el Sacramento de la Reconciliación para que nos “vuelva la Luz”. 

* Así nosotros también seremos “electricistas”, como Jesús: si tenemos en nosotros la 
luz de Dios llevaremos su LUZ allí donde estemos, habrá menos oscuridades. Y 
podremos recordarles a los que están en tinieblas (por el pecado) que acudan al 
sacramento del perdón, donde Dios le devuelve la Luz a su vida.   

- Continúa aprendiendo este oficio de ser árbitro que respeta y hace respetar la Casa de 
Dios para disfrutar mejor del encuentro con Dios. Mira qué vaciar de tu corazón. 

¿Qué vas a hacer esta semana? ¿Cómo celebrar la fiesta del perdón? 
Sé mi luz, Ain Karem: https://youtu.be/watch?v=b7apJhAWxLA 

 

  

 

2º libro de las Crónicas 36, 14-16. 19-23 (breve): La ira y la 

misericordia del Señor serán manifestadas en el exilio y en la 
liberación del pueblo. 

En el año primero de Ciro, rey de Persia, para cumplir lo 
que había dicho Dios por medio de Jeremías, el Señor movió 
a Ciro, rey de Persia, a promulgar de palabra y por escrito en 
todo su reino: «Así dice Ciro, rey de Persia: El Señor, Dios del 
cielo, me ha entregado todos los reinos de la tierra. Él me ha 
encargado construirle un templo en Jerusalén de Judá. 
Quien de entre vosotros pertenezca a ese pueblo, puede 
volver. ¡Que el Señor, su Dios, esté con él!». Palabra de Dios. 

Salmo 136: R/.- Que se me pegue la lengua al paladar 
si no me acuerdo de ti. 

Efesios 2, 4-10: Muertos por los pecados, estáis salvados por 

pura gracia. 
Hermanos: Dios, rico en misericordia, por el gran amor con que nos 
amó, estando nosotros muertos por los pecados, nos ha hecho revivir 
con Cristo —estáis salvados por pura gracia—; nos ha resucitado con 

Cristo Jesús, nos ha sentado en el cielo con él, para revelar en los 
tiempos venideros la inmensa riqueza de su gracia, mediante su 
bondad para con nosotros en Cristo Jesús. En efecto, por gracia estáis 

salvados, mediante la fe. Y esto no viene de vosotros: es don de Dios. 
Tampoco viene de las obras, para que nadie pueda presumir. 
Somos, pues, obra suya. Dios nos ha creado en Cristo Jesús, para que 

nos dediquemos a las buenas obras, que de antemano dispuso él que 
practicásemos. Palabra de Dios. 

Juan 3, 14-21: Dios envió a su hijo para que el mundo se salve 

por él. 

Narrador: En aquel tiempo dijo Jesús a Nicodemo:  
Jesús: -«Lo mismo que Moisés elevó la serpiente en el desierto, 

así tiene que ser elevado el Hijo del hombre, para que todo 
el que cree en él tenga vida eterna. Porque tanto amó Dios al 
mundo, que entregó a su Unigénito, para que todo el que 
cree en él no perezca, sino que tenga vida eterna. Porque 
Dios no envió a su Hijo al mundo para juzgar al mundo, sino 
para que el mundo se salve por él. El que cree en él no será 
juzgado; el que no cree ya está juzgado, porque no ha creído 
en el nombre del Unigénito de Dios.  

Este es el juicio: que la luz vino al mundo, y los hombres 
prefirieron la tiniebla a la luz, porque sus obras eran malas. 
Pues todo el que obra el mal detesta la luz, y no se acerca a 
la luz, para no verse acusado por sus obras. En cambio, el que 
obra la verdad se acerca a la luz, para que se vea que sus 
obras están hechas según Dios».  

Palabra del Señor.      
  (Narrador-Jesús). 

 

 

 

 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

Material oficios de Fano: 
https://odresnuevos.es/2024/02/05/mat

erial-cuaresma-fano-2024/ 
Canción Jesús, el Maestro: 

https://youtu.be/LKbp8N6puBU?si=3P8R

8mJ3GWhNKIkM 
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